# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 27 DE FEBRERO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.204 | EDICIÓN EUROPA



**ECONOMÍA** PRISA alcanzará el 100% del capital de Santillana

**CULTURA** Los grandes arquitectos eligen sus edificios favoritos

P28



## May acepta por primera vez que se aplace el Brexit

La primera ministra británica intenta evitar una crisis de Gobierno con un giro que enfurece a los euroescépticos

RAFA DE MIGUEL, **Londres**La primera ministra británica,
Theresa May, aceptó ayer por
primera vez la posibilidad de retrasar la fecha en la que Reino
Unido tiene previsto salir de la
Unión Europea. En un giro a la
posición que mantenía hasta
ahora, May anunció que si el
próximo 12 de marzo su plan de

Brexit es rechazado por la Cámara de los Comunes, al día siguiente pedirá que el Parlamento decida si prefiere entre un divorcio sin acuerdo o la prórroga de la fecha de salida.

La decisión de la primera ministra se interpreta como un intento de evitar tanto una crisis en su Gobierno, que exigía el re-

traso, como la pérdida de la poca autoridad que conserva. De hecho, el compromiso de May convenció a los tres ministros que habían amenazado con dimitir si el Gobierno no contemplaba la posibilidad de una prórroga. Al mismo tiempo, enfureció a los miembros de su partido más euroescépticos. PAGINAS 2 Y 3

#### **CAMINO DE LAS URNAS**

## El Gobierno resucita el decreto del alquiler con apoyo de Podemos

C. E. CUÉ / M. V. GÓMEZ, **Madrid** El Gobierno busca aprobar el máximo número de decretos sociales antes de las elecciones del 28 de abril. Lanzará una gran oferta de empleo público, actualizará la financiación autonómica para entregar 6.900 millones a

las comunidades, negociará un paquete laboral para aguar la reforma del PP y recuperará la reforma del alquiler, que ha vuelto a negociarse con Podemos después de que la formación que lidera Pablo Iglesias la rechazara en enero.

Páginas 14 a 16

Borrell liderará la lista europea del PSOE P15



MILES DE JÓVENES DESAFÍAN AL RÉGIMEN ARGELINO. Miles de estudiantes se manifestaron ayer en Argel y otras ciudades del país contra la candidatura del presidente Buteflika a un quinto mandato, un desafío inédito en sus 20 años en el poder. / RYAD KRAMDI (AFP) PÁGINA 6

## El calor dispara la contaminación en 26 ciudades españolas

La falta de medidas contra el tráfico extrema la concentración de partículas

MANUEL PLANELLES, **Madrid** El anticiclón que azota la Península, el polvo del Sáhara y la falta de medidas contra el tráfico han disparado la concentración de par-

tículas en el aire desde la semana pasada en al menos 26 ciudades. Madrid, Barcelona, Murcia, Valladolid y la región de Asturias han activado los protocolos. Página 22

Un febrero loco con subidas inusuales P23



### La Fiscalía pide tres años de cárcel para Cifuentes por el 'caso máster'

J. J. GÁLVEZ, Madrid La Fiscalía anunció ayer que ha pedido tres años y tres meses de prisión para Cristina Cifuentes, expresidenta de la Comunidad de Madrid, por un presunto delito de falsedad documental cometido con el propósito de exhibir en el Parlamento regional una supuesta certificación de su trabajo de fin de máster cuando arreciaban las sospechas sobre su cualificación. El ministerio público asegura que Cifuentes encargó a una asesora conseguir esa acta "a sabiendas" de que no había realizado el trabajo ni superado las asignaturas exigidas.

#### Dos tercios de la humanidad tienen línea de telefonía móvil

RAMÓN MUÑOZ, Barcelona El número de personas que disponen de una línea de telefonía móvil es de 5.100 millones, lo que representa dos terceras partes de la población mundial, según el informe anual de GS-MA, la asociación de operaciones de telecomunicaciones que organiza el Mobile World Congress de Barcelona. La telefonía móvil ha ganado así 1.000 millones de clientes en los últimos cinco años. La cifra de tarjetas SIM es muy superior a la de usuarios, de 7.900 millones, incluyendo las que equipan a las máquinas.